



Reforma eléctrica; reanudan la sesión en San Lázaro con señalamientos de que no participen algunos integrantes

Al filo de las 12:00 horas del día se retomaron los trabajos en el pleno de la Cámara de Diputados para analizar y votar la iniciativa de reforma eléctrica. Se informó de la entrega de solicitudes por parte de la bancada de Morena para que se excusen de participar la perredista Edna Díaz y la panista Margarita Zavala por supuestamente tener “conflictos de interés” ante hechos recientes y sus relaciones personales.

El presidente de la Mesa Directiva Sergio Gutiérrez dijo que esto se va a revisar jurídicamente a lo largo de estas horas. Desde las curules del PAN se pidió evitar “chicanadas” para retrasar la discusión como tal de la iniciativa. Ante las peticiones de revisar el asunto y generar una opinión se decretó un receso a las 12:23.

Caso Margarita Zavala. La también ex candidata presidencial envió una carta de respuesta a los señalamientos de que su participación en la discusión incurre en un conflicto de interés por ser cónyuge del expresidente Felipe Calderón y sus presuntos nexos con empresas o consorcios energéticos. Dio un recuento de la trayectoria seguida por el exmandatario en la que asegura que no recibió remuneración alguna por parte de esas instancias.

Caso Edna Díaz. A través de un video publicado en sus redes sociales, la diputada federal del PRD Edna Díaz se deslindó de cualquier responsabilidad de que haya ingresado un cabildero de empresas energéticas italianas y advirtió que tomará acciones legales ante los señalamientos hechos en su contra que le han generado acusaciones e injurias. En su mensaje de poco más de dos minutos responsabilizó de lo que le suceda al vicecoordinador morenista, Leonel Godoy, por haberla relacionada con esa presencia.

<https://politico.mx/reforma-electrica-reanudan-la-sesion-en-san-lazaro-con-senalamientos-de-que-no-participen-algunos-integrantes>